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Pour former le féminin d’un adjectif qui termine par « -eur »,  on 
part généralement de l’adjectif au masculin et on transforme « -eur »   
en « -euse ».  
 
 
 

Comment former le féminin des adjectifs en –EUR ? (règle générale) 

 

Orthographe 

 

Exemples : 
 

 Ce garçon est rêveur, cette fille est rêveuse. 

 Un homme charmeur, cette femme est charmeuse. 
 
Mais :  

 Un escalier intérieur, une surface intérieure. 

 Un souci majeur,  une préoccupation majeure. 
 

 
 

 
 
 

Existe-t-il des exceptions ? 

 ? Il existe des exceptions : intérieur, extérieur, antérieur, postérieur, inférieur, 
supérieur, ultérieur, majeur, meilleur et mineur …. 
Ces mots finissent tous en « -eure ». 
Attention : le mot « vengeur » devient le mot « vengeresse ».  
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